



En 1994, une maison en kit ; en 2014, une maison
basse consommation, Starck poursuit son rêve

Canapé cocon

Sous le plafond en bois, un ensemble de meubles chinés tourne le dos à une cuisine en épicea massif pourtant très ouverte (Boffi). A droite, un escalier en tôle noire conduit à l'étage. Partout, le triple vitrage de la façade limite la déperdition thermique.

en fonction de ses exigences et de son mode de vie, afin d'être fier de sa différence. Ce que les maisons P.A.T.H. offrent avant tout, c'est la liberté de choisir. » A chacun sa maison, à chacun son chemin, en anglais : « path ». Autant dire que l'acronyme n'a pas été choisi au hasard. Promesse d'avenir, il renvoie à l'image d'explorateur impénitent et d'impatient défricheur qui colle aux basques de Starck comme une longueur d'avance.

Innovant à tous les étages, son concept est aussi agile dans ses fondements : « Construire sa propre maison peut s'avérer extrêmement dangereux en termes de coût et de délais, explique-t-il. Avec P.A.T.H., en six mois et pour un budget défini, chacun peut accéder à la propriété. » Si tous les acquéreurs ne pourront pas s'offrir la décoration très starckienne que le couple